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令和元年度 通常総会開催のご報告

― 令和元年度 通常総会のご報告 ―

１

経 過
■ １． 開会のことば
■ ２． 国歌斉唱
■ ３． 建築士事務所憲章唱和
■ ４．会長あいさつ
■ ５．表彰者紹介

●平成３０年秋の褒章 黄綬褒章受章者
……㈱志賀設計 会務代表者 八島 英孝氏（福岡地域会）

●平成３０年建設事業関係功労者等国土交通大臣表彰受賞者
……㈱Ｇデザインアソシエイツ 会務代表者 西 洋一氏（福岡地域会）

●平成３０年度日事連年次功労者表彰受賞者
……㈱雅禧建築設計事務所 会務代表者 早田 倫明氏（福岡地域会）

■ ６．議長及び副議長の選任
議 長 ㈱アーキスト 今井 秀明 氏（福岡地域会）
副議長 フィールドデザイン 木村 昭文 氏（県南支部）

■ ７．議事録署名人の選任
岸本建築設計事務所 岸本 章宏 氏（福岡地域会）
㈱Ｅ-ＳＹＳＴＥＭ 上野 裕平 氏（福岡地域会）

■ ８．議 事
（審議事項）
第１号議案 平成３０年度会務・事業報告
第２号議案 平成３０年度収支決算報告・監査報告
※以上全会一致で可決承認。

■ ９．報告事項
① 令和元年度事業計画
②令和元年度収支予算

■ 10．その他
■ 11．閉会のことば

開催日時

開催場所

出 席 者

令和元年５月３０日（木）１６時００分～１７時３０分
ＡＮＡクラウンプラザホテル福岡２階 ボールルーム イースト

正会員総数 ４６４名

出席正会員数 ５６名

書面表決賛成者 ９７名

委任状提出正会員数 １３９名

通 常 総 会

開催日時

開催場所

令和元年５月３０日（木）
１８時００分～１９時３０分
ＡＮＡクラウンプラザホテル福岡２階
ボールルーム ウエスト

懇 親 会



3

令和元年度
日事連九州・沖縄ブロック協議会通常総会・協議会報告

― 令和元年度 日事連九州・沖縄ブロック協議会通常総会・協議会報告、表彰関係 ―

２

令和元年6月21日（金）午後2時00分～午後5時40分

熊本ホテルキャッスル（２階キャッスルホール）

【日事連】佐々木 宏幸会長
【福岡会】８名、 【佐賀会】７名、 【長崎会】５名、 【熊本会】２０名、
【大分会】 ５名、 【宮崎会】９名、 【鹿児島会】 ８名、 【沖縄会】 ５名

●第１号議案 平成３０年度事業報告承認の件
●第２号議案 平成３０年度収支決算および会計監査報告承認の件
●第３号議案 令和元年度事業計画（案）承認の件
●第４号議案 令和元年度収支予算書（案）承認の件
●第５号議案 役員改選の件
【会長】 南 孝雄（熊本会会長） 【監事】 古川 稔（鹿児島会会長）、三好 定和（長崎会会長）

●第６号議案 次期開催県の決定の件…令和２年度総会開催地＝主管会 長崎会

●１．専業設計事務所の登録数について 【佐賀会】
●２．国土交通省告示第９８号の実施について 【長崎会】

【鹿児島会】
●３．官公庁よりの受託事業について 【長崎会】
●４．公共建築工事週休２日制推進に伴う工事監理費について

【沖縄会】
●５．公共事業の発注者による優良表彰について 【沖縄会】
●６．日事連会費及び会誌「日事連」の発行方法等の見直しについて

【鹿児島会】
●７．全国会長会議の在り方について 【鹿児島会】
●８．若手技術者の確保について 【熊本会】
●９．会員増強について 【鹿児島会】
● 10．賛助会員との交流事業等について 【鹿児島会】

1.日 時

2.会 場

3.出席者

4.議 事

5.協議事項

表彰関係

令和元年
建設事業関係功労者等国土交通大臣表彰受賞者のご報告

副会長 早田 倫明 氏

㈱雅禧建築設計事務所（福岡地域会）
会務代表者

多年建築設計監理業に精励するとともに関係団体の役員として地方業界の発展に寄与されたことに
より、令和元年建設事業関係功労者等国土交通大臣表彰を受賞されましたのでご報告いたします

３
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会議のご報告

― 会議のご報告 ―

４

令和元年度 第１回常任理事会・第１回理事会

平成３１年４月９日（火）１５:００ ～ １７:００ 一般社団法人 福岡県建築士事務所協会 事務局

会長、副会長、常任理事、事務長の１１名参加

日 時

出席者

会 場

議 題

１．協議事項

２．報告事項

３．その他

■ 〔 1 〕令和元年度通常総会・懇親会について

■ 〔 2 〕各支部総会懇親会への県本部からの出席者について

■ 〔 3 〕正職員の退職及び採用について

■ 〔 4 〕年間スケジュールの変更について

■ 〔 5 〕改正業務報酬基準講習会の開催について

■ 〔 6 〕令和元年度福岡県内高等学校生並びに専門学校生による建築設計競技課題・募集要項について

■ 〔 7 〕各種表彰候補者の推薦についての依頼について

■ 〔 8 〕企業年金基金の説明会開催について

■ 〔 9 〕会誌「日事連」寄稿のお願いについて

■ 〔10〕行政、関係団体等からの依頼について

■ 〔 1 〕その他

■ 〔 1 〕福岡県等からのブロック塀等の安全点検調査業務関係実施報告

■ 〔 2 〕福岡市建築物の外壁落下等未然防止のための所有者自主点検用等パンフレット作成業務委託について

■ 〔 3 〕法定講習（建築士定期講習、管理建築士講習）実施・申込状況・実施計画報告

■ 〔 4 〕防火設備定期検査および特定建築物定期調査の実務講習会開催報告

■ 〔 5 〕ホームページの改定について

■ 〔 6 〕青年部会開催報告

■ 〔 7 〕女性部会開催報告

■ 〔 8 〕平成30年度第2回福岡設計三団体意見交換会開催報告

■ 〔 9 〕平成30年度公共建築設計懇談会開催報告

■ 〔10〕福岡県建築登録センター受付件数及び売上げ報告

■ 〔11〕日事連関係報告

①日事連からの各種アンケート協力依頼について

②日事連理事会報告

③日事連への九州・沖縄ブロック協議会事務局からの要望書の送付について

第１回 常 任 理 事 会
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令和元年５月７日（火）１６:００ ～ １７:００ 福岡建設会館７０２会議室

理事会構成者数１９名、出席者数１７名、監事出席者数３名

日 時

理事会構成者数及び出席者数

会 場

議 題

１．審議事項

２．協議事項

４．その他

■ 〔 1 〕平成３０年度事業報告について（理事会決議事項・総会承認事項）

■ 〔 2 〕平成３０年度決算について（理事会決議事項・総会承認事項

■ 〔 3 〕会費滞納による資格喪失会員・権利停止会員について（理事会決議事項）

■ 〔 4 〕新入会員の承認、退会会員の報告（理事会決議事項）

■ 〔 1 〕令和元年度通常総会・懇親会開催について-

■ 〔 2 〕令和元年度福岡県内高等学校生並びに専門学校生による建築設計競技募集要項について

■ 〔 1 〕福岡県建築士事務所政経研究会関係報告

■ 〔 2 〕次回理事会開催日程について

３．報告事項

■ 〔 1 〕正職員の退職及び新規採用について

■ 〔 2 〕福岡市建築物の外壁落下等未然防止のための所有者自主点検用等パンフレット作成業務受託について

■ 〔 3 〕法定講習（建築士定期講習、管理建築士講習）実施・申込状況・実施計画報告

■ 〔 4 〕改正業務報酬基準講習会の開催について

■ 〔 5 〕防火設備定期検査および特定建築物定期調査の実務講習会開催報告

■ 〔 6 〕ホームページの改定について

■ 〔 7 〕会員ゴルフコンペ開催について

■ 〔 8 〕青年部会開催報告

■ 〔 9 〕女性部会開催報告

■ 〔10〕平成３０年度第2回福岡設計三団体意見交換会開催報告

■ 〔11〕平成３０年度公共建築設計懇談会開催報告

■ 〔12〕福岡県建設関連産業協議会からの表彰候補者の推薦について

■ 〔13〕企業年金基金説明会の開催について

■ 〔14〕年間スケジュールについて

北九州支部、筑豊支部、福岡地域会、県南支部、大牟田支部

■ 〔 1 〕日事連3月通常理事会開催報告

■ 〔 2 〕九州・沖縄ブロック協議会令和元年度ブロック協議会総会等のご案内-

■ 〔 3 〕 「青年部会協議会」の開催について

■ 〔 4 〕BIMとIT活用実態にかかわるアンケート調査のご協力依頼

県本部関係報告

支部・地域会報告

日事連及び九州・沖縄ブロック協議会関係報告報告

第１回 理 事 会
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令和元年度 第２回常任理事会

令和元年５月１５日（水）１６:００ ～ １７:３０ 一般社団法人福岡県建築士事務所協会事務局

会長、副会長、常任理事、事務長の９名参加

日 時

出席者

会 場

議 題

１．協議事項

２．報告事項

■ 〔 1 〕令和元年度日事連建築賞第一次審査

■ 〔 2 〕令和元年度通常総会・懇親会について

■ 〔 3 〕会員ゴルフコンペ申込状況について

■ 〔 4 〕第４３回建築士事務所全国大会（福島大会） の参加予定者数 の予備調査について

■ 〔 5 〕日事連九州・沖縄ブロック協議会令和元年度ブロック協議会総会等について

■ 〔 6 〕青年部会協議会について

■ 〔 7 〕改正業務報酬基準講習会の開催について

■ 〔 8 〕住宅金融支援機構適合証明業務に係る個人情報等保護に関する契約の締結について

■ 〔 9 〕平成３１年度上半期 建築技術教育普及センターの法定講習に係る業務委託契約の締結について

■ 〔10〕ホームページの改定について

■ 〔11〕公益法人・一般法人向け定期提出書類にかかる説明会参加者について

■ 〔12〕福岡建設会館賃貸人の変更通知書兼同意書等について

■ 〔13〕確認申請の手引きの取扱いについて

■ 〔14〕BIMとIT活用実態にかかわるアンケート調査のご協力依頼

■ 〔15〕ネットワーク機器関係見積書について

■ 〔16〕行政、関係団体等からの依頼について

■ 〔 1 〕法定講習（建築士定期講習、管理建築士講習）実施・申込状況・実施計画報告

■ 〔 2 〕福岡県建築登録センター受付件数及び売上げ報告

■ 〔 1 〕次回会議等日程

２．協議事項
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令和元年６月１１日（火）１３:３０ ～ １５:１５ 一般社団法人福岡県建築士事務所協会 事務局

会長、副会長、常任理事、支部長、海野理事、事務長の１５名参加

日 時

出席者

会 場

議 題

１．協議事項

■ 〔 1 〕第2回理事会の進行、説明担当者、議題の確認

■ 〔 2 〕青年部会規約、入会申込書について

■ 〔 3 〕令和元年年次功労者表彰候補者の推薦について

■ 〔 4 〕令和元年度「適合証明技術者」追加登録について

■ 〔 5 〕令和元年度「開設者・管理建築士のための建築士事務所の管理研修会」の実施について

■ 〔 6 〕平成30年度 建築士定期講習のインセンティブに関する判定結果（報告）について

■ 〔 7 〕福岡市外壁落下防止調査、相談、リーフレット運用について

■ 〔 8 〕顧問弁護士法律相談件数の報告

■ 〔 9 〕職員夏季賞与支払いについて

■ 〔10〕令和元年度福岡県美しいまちづくり建築賞選考委員会運営業務委託見積について

■ 〔11〕暑中見舞名刺型広告のお願いについて

■ 〔12〕関係団体後援依頼について

■ 〔13〕人権・同和問題に関する研修の実施について【福岡県建築都市部】

■ 〔14〕セキュリティ対策ＵＴＭについて

■ 〔15〕正会員入院による見舞金の送付について

■ 〔16〕その他

■ 〔 1 〕次回会議等日程

２．その他

令和元年度 第３回常任理事会・第２回理事会

第３回 常 任 理 事 会

令和元年６月１１日（火）１５:３０ ～ １７:００ 福岡建設会館７階７０２会議室

理事会構成者数２０名、出席者数１９名、監事出席者数２名

日 時

理事会構成者数及び出席者数

会 場

議 題

１．審議事項

２．協議事項

■ 〔 1 〕新入会員の承認、退会会員の報告（理事会決議事項）

■ 〔 1 〕令和元年度県本部委員会の開催について

■ 〔 2 〕令和元年度建築士事務所キャンペーンについて

■ 〔 3 〕令和元年次功労者表彰候補者の推薦について

■ 〔 4 〕その他

第２回 理 事 会
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４．その他

■ 〔 1 〕次回理事会開催日程について

３．報告事項

■ 〔 1 〕ドイツ副首相兼財務大臣との懇談会実施報告

■ 〔 2 〕令和元年度通常総会開催報告

■ 〔 3 〕令和元年度日事連建築賞における第２次審査候補作品推薦について

■ 〔 4 〕福岡県内高等学校生並びに専門学校生による建築設計競技応募状況について

■ 〔 5 〕会員ゴルフコンペ開催について

■ 〔 6 〕女性部会開催報告

■ 〔 7 〕青年部会開催報告

・役員について

・規約、入会申込書について

・会員バーベキュー懇親会の開催について

■ 〔 8 〕改正業務報酬基準講習会実施計画及び報告について

■ 〔 9 〕法定講習（建築士定期講習、管理建築士講習）実施・申込状況・実施計画報告

■ 〔10〕ホームページの改定について

■ 〔11〕令和元年度建築製図技術認定試験開催について

■ 〔12〕福岡県建設関連産業協議会会長表彰者報告

■ 〔13〕福岡県建築登録センター受付件数、売上報告

■ 〔14〕年間スケジュール

北九州支部、筑豊支部、福岡地域会、県南支部、大牟田支部

■ 〔 1 〕令和元年６月通常理事会開催報告

■ 〔 2 〕日事連定時総会・全国会長会議開催について

■ 〔 3 〕九州・沖縄ブロック協議会令和元年度ブロック協議会総会開催について

■ 〔 4 〕「青年部会協議会」の開催について

県本部関係報告

支部・地域会報告

日事連及び九州・沖縄ブロック協議会関係報告報告



各支部・地域会よりお知らせ５

北九州支部からのお知らせ

9― 各支部・地域会よりお知らせ ―

4月定例幹事会

議事 1．支部総会について
●4月26日（金）総会に向けて
総会出席者 会員22名、来賓13名、賛助会13名、委任状40名

●総会役割と懇親会決め

議事 2．ゴルフコンペについて
●4月24日（水）開催予定

議事 3．その他
●新会員 …PRAlSE一級建築士事務所 松島逸人様
●賛助会員退会…東芝産業機器システム㈱九州支社様（事業移管の為）

平成31年4月18日（木）16時～18時

西部ガス㈱ひなた

久松、高崎、小野、林、金子、藤本、山口、佐竹、豊川、望月、平野、鷺池

日 時

場 所

参加者

令和元年5月16日（木）14時～16時

㈱アースコーポレーション

15名の方に受講頂きました

日 時

場 所

改正業務報酬基準講習会

受講者

令和元年5月16日（木）16時～18時

㈱アースコーポレーション

久松、高崎、藤本、小野、金子、林、服巻、山口、岩本、平野、鷺池

日 時

場 所

5月定例幹事会

参加者

議事 児童絵画展について
●日時 令和元年10月2日 （水） 選考会

令和元年10月19日（土） 表彰式
●場所 コムシティ
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令和元年6月13日（木）16時～18時

西部ガス㈱ひなた

久松、高崎、山本、小野、林、藤本、金子、山口、佐竹、高嶌、望月、豊川、平野

日 時

場 所

6月定例幹事会

参加者

議事 1．児童絵画展について
●会場予約の確認
●日程の確認
●北九州市、教育委員会へ後援依頼

議事 2．夏の例会について
●六団体へ参加を呼びかけする。
日時 令和元年8月23日（金）
場所 コロナワールド

議事 3．ゴルフコンペについて
●日程を9月中旬に開催する

議事 4．BlMの講習会
●7月11日に日建学院北九州校にてGloobeのセミナーを開催する

議事 5．その他
●7月18日（木）
北九州構造設計技術者協会と共催で旧松本邸見学会、懇親会の開催
●7月27日（土）支部間交流会 戸畑祇園
●8月6日（火）六団体行政連絡会議への要望等
●新会員 （正会員）ミヤタケ企画開発一級建築士事務所 宮武正三様

（準会員）高尾設計一級建築士事務所 高尾修二様
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平成31年度北九州支部通常総会のご報告

平成31年4月26日（金）

小倉リーセントホテル

日 時

場 所

BIM研修会

総会の様子 総会懇親会

Ｈ31年4月4日の会計監査が
適正に終了した旨の報告が
されました。
総会、懇親会は盛会に終了し、
講習会として「BIMについて」
を同時開催いたしました。
39名の方にご受講頂き、皆様
熱心に耳を傾けられていらっ
しゃいました。
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筑豊支部からのお知らせ

― 各支部・地域会よりお知らせ ―

令和元年度 筑豊支部通常総会が5月24日、のがみプレジデントホテルにて行われました。

会員・賛助会含め、34社および来賓の方々にお越しいただき、大変盛況な会となりました。

今年度も研修旅行や行事に賛助会の方々にも多数ご参加いただけるように、精進してまいり

たいと思います。

平成31年度 筑豊支部通常総会、懇親会のご報告
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福岡地域会からのお知らせ

― 各支部・地域会よりお知らせ ―

令和元年5月30日、県本部通常総会、福岡地域会全員集会が開催されました

■日 時……… 令和元年５月３０日（木）
■場 所……… ＡＮＡクラウンプラザホテル博多
■報 告……… 1.平成30年度 活動報告

2.平成30年度 収支支出報告
3.令和元年度 活動計画について
4.令和元年度 活動費予算について

■日 時……… 令和元年５月３０日（木）
■場 所……… ＡＮＡクラウンプラザホテル博多
■議 事……… 《審議事項》

第1号議案 平成30年度 会務・事業報告
第2号議案 平成30年度 収支決算報告・監査報告
《報告事項》

■報 告……… 1.令和元年度 事業計画
2.令和元年度 収支予算
3.その他

１８：００～１９：３０ 2階 ボールルームウエストにて

福岡地域会 全員集会

県本部 通常総会

懇 親 会



県南支部からのお知らせ

平成31年4月9日 第8回役員会・合同委員会

平成31年4月26日 改正業務報酬基準説明会

場所：久留米アリーナにて
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令和1年5月10日 第1回役員会・第18回県南支部通常総会

― 各支部・地域会よりお知らせ ―

場所：ブリヂストンクラブ 出席者：26名

議事： ● 1．報告事項
…… ・県本会理事会報告

● 2．協議事項
…… ・平成31年度通常総会議案書について
…… ・平成31年度通常総会運営について

同日に賛助会員様の新商品説明会が、教育研修委員会担当で行われました。
㈱シマブン様より取扱製品のご紹介を頂きました。

場所：ブリヂストンクラブ

出席者：16名

議事： ● 1．報告事項
…… ・県本会理事会報告
…… ・平成31年度通常総会出席予定数について

● 2．協議事項
…… ・平成31年度通常総会運営について

出席者：29名、委任状：28名、有効出席数：57名、会員数70名
（過半数の出席が認められ本総会は成立）

● 審議事項
…… 第1号議案：平成30年度事業並びに会務報告
…… 第2号議案：平成30年度決算及び監査報告
…… 施行細則改正について

● 報告事項
…… 平成31年度事業計画
…… 平成31年度収支予算

● その他
…… 意見、質問なし

役 員 会

県南支部通常総会
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令和元年5月10日に県南支部通常総会と懇親会をブリヂストンクラブにおいて開催しました。
正会員出席者29名、表決委任者28名、計57名で過半数の出席が認められ総会成立しました。
議長に岡秀昭氏が任命され、審議事項、報告事項、その他 報告、と進められ全ての議案が可決
承認されました。
また一般質疑応答も、皆様より質疑等ありましたが、理事会より的確な回答を頂き、企業年金制

度の報告、中山県本会理事より県本会総会への出席依頼を呼び掛けられ、無事総会を閉会しました。
懇親会は、来賓として県本会から早田副会長・林副会長、福岡県防水外壁工事業協同組合 田中

事務局長にご参加頂き、会員33名、賛助会員19名で開催しました。建築関連業種の方々と情報
交換、意見交換を交わし楽しい時を過ごせました。また、会員相互の懇親も深められ大変有意義
な会となりました。

平成31年度 県南支部通常総会、懇親会のご報告

令和1年5月28日 第1回キャンペーン実行委員会

場所：久留米市302号会議室 出席者：21名
議事： ● 1．報告事項 …… ・進捗について

…… ・今後の実行委員会について
● 2．協議事項 …… ・組織、役割分担について

…… ・サブテーマについて
…… ・作品展示日程について

令和1年6月18日 第2回キャンペーン実行委員会・第2回役員会

議事： ● 1．報告事項 …… ・進捗について
● 2．協議事項 …… ・サブテーマについて

…… ・第1部講演会について
…… ・第2部設計競技について
…… ・ポスター原案について
…… ・予算書作成について
…… ・懇親会会場について
…… ・賛助会員の参加について

キャンペーン実行委員会

議事： ● 1．報告事項 …… ・県本会理事会報告
…… ・建築士予定者交流会について
…… ・県本会理事会報告

● 2．協議事項 …… ・総務・財務委員会活動予定について
…… ・事業委員会活動予定について
…… ・広報・渉外委員会活動予定について
…… ・教育・研修委員会活動予定について

役 員 会

場所：サンライフ久留米 出席者：23名

支部長あいさつ 総会の様子 懇親会の様子



16

大牟田支部からのお知らせ大牟田支部からのお知らせ

幹事会のご報告

■ １. 協議事項
①支部総会について（議案書 案）
期日：令和元年5月11日（土） 於：ホテルニューガイア オームタガーデン
●15:30 ～ 幹事集合
●16:00 ～ 総会
司会：永江氏、議長：水町氏、署名人：宗正氏

●17:00 ～ 懇親会
受付・会計：李 司会・開会のことば：永江氏
支部長挨拶 来賓挨拶
乾杯：宗正氏 万歳三唱：安田氏
閉会のことば：永江氏

●来賓：西副会長、中山副会長、小西事務局長

② 改正業務報酬基準講習会について
期日：令和元年6月5日（水）14：30 ～ 16：30（受付：14：15 ～ ）
於：大牟田市市民活動等多目的施設 えるる

③ その他

Ｒ1年度 第1回 平成31年4月22日(月)18:00～
事務局会議室
高巣、宗正、中野、永江、水町

場 所

出席者

●第1回女性部会 出席者：李、賛助会員2名
●第1回常任理事会
●北九州支部総会
● 4/22 支部決算監査

■ 2. 報告事項
①4月4日(木)
②4月9日(火)
③4月26日(金)
④その他

― 各支部・地域会よりお知らせ ―

■ １. 協議事項
①県本部令和元年度通常総会・懇親会について
・期日：令和元年5月30日（木） 通常総会 16:00～ 懇親会 18:00～

②改正業務報酬基準講習会について
場所：大牟田市市民活動等多目的施設 えるる
期日：令和元年6月5日（水）14：30 ～ 16：30

会場設営（14:00～14:15）、受付（14:15～14:30）
受講人数、事前打合せ、集合時間、司会等

③おおむた「大蛇山」まつりへのご賛助について（￥10,000）
④令和元年納涼会について 日時：7/19(金) 18:00 場所：白亀会館
⑤その他 ・支部研修旅行担当：宗正氏

Ｒ1年度 第2回 令和1年5月27日(月)18:00～
事務局会議室
高巣、宗正、中野、永江、水町

場 所

出席者

●第１回理事会
●大牟田支部通常総会（7人）・懇親会（19人）
●第２回常任理事会
●筑豊支部通常総会・懇親会
●第２回女性部会
●県本部通常総会・懇親会
●賛助会員退会について：株式会社 グランド技研

■ 2. 報告事項
①5月7日(火)
②5月11日(土)
③5月15日(水)
④5月24日(金)
⑤5月29日(水)
⑥5月30日(木)
⑦その他



17― 各支部・地域会よりお知らせ ―

■ １. 協議事項
①支部納涼会について
・令和元年7月19日（金）18:00～ 場所：白亀会館
司会：中野氏 開会のことば：中野氏
支部長挨拶 乾杯：荒木相談役
万歳三唱： 閉会のことば：中野氏

②バーベキュー大会参加について
・令和元年7月20日（土） 場所：ザ・ルイガンズ（福岡市東区西戸崎）

③支部研修旅行について（一泊二日） 担当：水町氏
④青年部会入会について
・正会員、準会員又は会員事務所に所属する所長
・年齢満50歳未満

⑤その他

Ｒ1年度 第3回 令和1年6月24日(月) 18:00～
事務局会議室
高巣、宗正、中野、永江、水町

場 所

出席者

●改正業務報酬基準講習会（大牟田支部）
出席者：会員4名、会員外4名、計8名
●第３回常任理事会
●第２回理事会
・建築士事務所キャンペーン（県南支部開催）
令和元年11月7日(木) 場所：久留米シティプラザ
・令和元年度県本部通常総会出席者数・委任状提出数

●建築製図技術認定試験（大牟田高校） 監督員：水町氏
●九州・沖縄ブロック協議会通常総会（熊本ホテルキャッスル）
●第３回女性部会

■ 2. 報告事項
①6月5日(水)

②6月11日(火)

③6月15日(土)
④6月21日(金)
⑤6月26日(水)
⑥その他
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令和元年5月12日(土) 16:00～

ホテルニューガイア オームタガーデン

（大牟田市旭町３丁目３番地の３）

来賓3名（県本部）、会員8名、

賛助会員7名、事務1名 計19名

日 時

会 場

出席者

大牟田支部 令和元年度（第５８回）通常総会・懇親会

平成から令和へと元号が変わっての初総会です。ここ大牟田市では市庁舎
本館の存続問題が話題になっていますが、皆様の御意見は如何でしょうか？

― 各支部・地域会よりお知らせ ―

総会(議長：水町監査)

乾 杯

万歳三唱

来賓挨拶支部長挨拶

懇 親 会 風 景
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会員動静６

― 会員動静 ―

新入会員のご紹介

事務所名 髙尾設計一級建築士事務所

■会務代表者：髙尾 修二 ■所在地：中間市通谷
北九州支部に入会されました

会 社 名 亀屋硝子㈱

■担当者：田島 和樹 ■所在地：大野城市御笠川
■営業種目：硝子・サッシ・エクステリア・室内建具・住宅設備機器

福岡地域会賛助会に
入会されました

http://www.hoshizaki-kitakyu.co.jp/http://kameya-glass.com/

会 社 名 三和シャッター工業㈱

■担当者：井上 卓也 ■所在地：大牟田市唐船
■営業種目：シャッター・銅製建具・間仕切壁・トイレブース等の生産、販売

大牟田支部賛助会に
入会されました

http://www.hoshizaki-kitakyu.co.jp/https://www.sanwa-ss.co.jp/

事務所名 ミヤタケ企画開発

■会務代表者：宮武 正三 ■所在地：北九州市戸畑区中原西
北九州支部に入会されました
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役員さんの徒然雑記７

― 役員さんの徒然雑記 ―

理事 二田 司さん( ㈱隆設計事務所)

福岡に戻ってきて今年で17年になる。春日市の春日原駅近くに8年、現在は大野城市の白木原駅

から徒歩5分程の場所に住んでいる。どちらも西鉄沿線の駅で現在両駅を含めて雑餉隈駅～下大利駅

間で駅の高架工事が行なわれている。駅を高架にする話は、かれこれ40年前からあったと記憶して

いる。西鉄沿線を横断する道路は数多くあり朝夕の通勤時は踏み切りで大渋滞するので大変喜ばしい

ことである。

今年初めに新聞紙上で高架駅のイメージ図が載っていたのでここに紹介し、合わせて今後の白木原

駅の工事状況を見守って行きたいと思います。

御笠川と牛頸川から発想した薄い水色の白木原駅

現在高架工事中の白木原駅
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初めて海外へ旅に出たのは32歳で、香港でした。

それから今まで16ヵ国、24地域程訪れました。

日本に於いては、全国すべて廻りましたが、

北と南では建物の構造や色づかい、風土の違いで

全く異国だと感じます。

理事 久松 博幸 さん( ㈱ラティス・アーキテクツ )

又、ヨーロッパからの石造り文化の歴史的な

背景により造られた街並みや、それぞれの国

によって作られた建築文化との融合によって

形成されて、村となり、町となり、都市となり、

国となることを、海外で感じました。

とりわけ、イタリアの都市デザインには感動

しました。バルセロナの街並みも良かった

です。



22― 役員さんの徒然雑記 ―

７月２７日（土）ＪＲ戸畑駅を降りて、日暮れ前の西日の暑さが残る時間に観覧場所としてセッテ

ィングしていただいた飛幡八幡宮の新しい社務所に向かった。参道には長い出店の列とそれを楽しむ

多くの人出、その中には「東」「西」「中」「天」の字を染められた白い法被に、白い鉢巻、白い

半股下に足袋姿の山の担ぎ手たちも所々で出番を待っていた。そのすがたは、神事に向かう男衆の禊

の意味合いを感じてとても清々しい。夏祭りの風情だ。

戸畑祇園は、人類の無形文化遺産として平成28年11月30日にユネスコ無形文化遺産に登録された

ことで、全国的に有名になった。1803年筑前の戸畑(とばた)村、飛幡八幡宮の須佐之男命に疫病の

平癒を祈願したことが山笠の始まり。当時の戸畑村は戸数

163軒の小さな村から始まった山笠は、中原(なかばる)村

と天籟(てんらい)寺(じ)村が戸畑村になることで大きくなっ

た。飛幡八幡宮に奉納する戸畑地区山笠は「東」・「西」、

中原八幡宮に奉納する中原地区山笠は「中」、菅原神社に

奉納する天籟寺地区山笠は「天」と、４つの山に分かれて

いるのはそんな歴史があるのだと、教えていただいた。

ヨイトサ！ヨイトサ！！の掛け声で提灯山笠を担ぎ、

夜を明るく照らす風景はとても有名だが、戸畑祇園大山笠

は姿変えを行うのだ。昼間の幟大山笠は、戸畑祇園山笠の

始まりはこんなだったのかも知れないなと思わせる古風さ

があり、現代のビルに紛れて見ていなかった歴史をふっと

感じさせてくれる。夜は提灯山笠に姿変えを行う。令和の

今でも火のついた提灯を12段307個積上げる。途中、傾い

た提灯に火が移りはらはらと燃えれば叩いて落し、たちまち

山の中に準備している提灯に火をつけさっと元の通りだ。

1933年築で2014年青木茂建築工房によってリファイ

ニングされた戸畑図書館（旧戸畑市庁舎）が提灯大山笠の

奥にちらと照らされ祭りの雰囲気を一段と盛り上げる。

博多祇園山笠の男衆のように、この土地の人も祇園の時

ばかりは仕事より祭り優先とのこと。江戸～昭和～令和

へと続く、このまちの人たちに通底する地域愛の原点を

見ることができた気がする。

料亭金鍋の上品なお弁当と旨いお酒を酌み交わしながら、

飛幡八幡宮の社務所から宮司と共にまさに高見の見物を

して、祭・人・食と全てが豊かな提灯大山笠の夜でした。

藤本さん、北九州支部の支部間交流会として企画いただい

て、ありがとうございました！感謝！

理事 金子 英造 さん( ㈱金子英造建築設計事務所 )



23― 役員さんの徒然雑記 ―

建築を学び始めてから５０年を過ぎました。５５年前には、東京オリンピックが生きていうるうち

にもう一度日本で開催されるなんて思いもしませんでしたし、５２年前には県代表で甲子園の土を

踏むなんて夢のまた夢物語でした。この体格ですから大学では体育会系部活は諦めて、ドラムを習い

バンド活動を始めたのですが、それらのことがその後にとても役立ったというか、仕事や遊びで絡ん

できたのです。

建築系では県建築士会まちづくり委員会

景観部会員で町並みなどの啓発活動とヘリ

テージマネージャーとしての研鑽、県事務所

協会住宅委員で住宅相談、地元の町では景観

土地利用計画アドバイザーやまちのデザイン

(環境系)を考える団体に所属し、まちづくり

関係のワークショップも数多く経験させて

いただきました。

理事 山口 雅克さん( 雅設計 )

５０歳頃から社会への恩返しとして、

無償ボランティアでネット上での住宅相談

を建築よろず相談支援機構で行ってきまし

たが、そのことは1300を超える相談対応

で仲間と本を５冊出版することになりまし

たし、地方新聞での家づくりの連載記事を

担当することにもなりました。



24― 役員さんの徒然雑記 ―

建築系以外では、建築設計事務所勤務時と

独立後も含めて７年前まで野球を続けました。

マスターズ甲子園には福岡県代表で2回出場し、

それを機に2012年に引退。その後は学生の時

に4年間やっていたポピュラー音楽演奏を続け

ています。

スポーツや音楽の趣味を続けてきたことは

自分の楽しみでもありましたが、それが仕事

で役立つことも多くありました。運動場(野球

場含む)や公園の設計、音楽室や体育館のステ

ージ周り、音楽ライブ空間などなど。 あちこちの運動施設や公園に行くとトイレやサイン、

遊具、子供の行動、ランドスケープが気になります。

バンドをやっていた時期に最も学んだのは演奏会場となるホテルや社交場などの裏方の動線や

空間でした。演奏した音の響き方などは建築的に対応することと設備で賄うことの要領とかサー

ビスとは何かなど。いずれもプロ向けの施設でなくて、一般用のグレードではありましたが、

私の技量には程よいものだったと感じています。

他に趣味とまでは言えませんが一通りの工具を揃えて大工さんの真似事、たまに台所に立ち

料理の要領などをツレから聞いて鍋釜を使ってみたりしています。

これらは学校の教科でいうと入試前に雑科と言わ

れていたものですよね。家庭(技術家庭)、図画工作

(美術)、体育(保健体育)、音楽の4教科。今は入試

科目からは外れていますが、人生を楽しくする教科

だと思いませんか。

ポピュラーピアノを習い始めて６年、なかなか

上達しません。「若さの１年、老いの１０年」を

つくづく感じているこの頃です。地元で器楽サー

クルを立ち上げてエレキギターも練習しています。

認知症予防として楽しく過ごしたいと思いつつ、

運動する時間も欲しいのですが、なかなか…仕事も

いただいておりますし。笑

遊、休、知、動、楽 PRIME   基本的なことだと思いながらもう少しだけこの道を歩いてみます。


